

Antwort der Frankfurter Buchmesse auf den offenen Brief der Baltischen Kulturinstitutionen

Die Veranstalter der Frankfurter Buchmesse verurteilen den von Präsident Putin befohlenen Angriff Russlands auf die Ukraine aufs Schärfste. Vor dem Hintergrund des völkerrechtswidrigen Einmarsches der russischen Föderation in die Ukraine hält die Frankfurter Buchmesse jede Zusammenarbeit mit den staatlichen russischen Institutionen, die für den russischen Gemeinschaftsstand auf der Frankfurter Buchmesse verantwortlich sind, für ausgeschlossen. Die Frankfurter Buchmesse sichert den ukrainischen Verlegerverbänden ihre volle und uneingeschränkte Unterstützung zu.

Juergen Boos
Direktor der Frankfurter Buchmesse

Frankfurt Book Fair's response to the open letter from the Baltic cultural institutions.

The organisers of the Frankfurt Book Fair strongly condemn Russia's attack on Ukraine ordered by President Putin. Against the backdrop of the Russian Federation's invasion of Ukraine, a violation of international law, the Frankfurt Book Fair is suspending cooperation with the Russian state institutions in charge of organizing the Russian collective stand at Frankfurt Buchmesse. The Frankfurt Book Fair assures the Ukrainian publishers' associations of its full support.

Juergen Boos